

Hoy lanzamiento de producciones audiovisuales que evidencian la importancia de los Cantos de Trabajo en la región.

Villavicencio, marzo 20 de 2014. Hoy a las 6:30 pm en el auditorio Jaime Garzón de la Universidad de los Llanos, el Ministerio de Cultura realizará el lanzamiento de los videos y documentales de Cantos de Trabajo de Llano, los cuales están incluidos en la Lista Representativa de Patrimonio Cultural inmaterial de Colombia.

Un documental, un video y una serie de video-clips se proyectarán por primera vez en la ciudad, permitiendo que la comunidad tenga un acercamiento a esta manifestación folclórica que narra las historias de vida de las diferentes experiencias de los personajes que recorrieron la inmensidad del llano con sus coplas y cantos.

Este evento se realiza gracias a la alianza entre Ministerio de Cultura, Instituto de Ciencias Ambientales de la Orinoquia Colombiana de Unillanos y su proyecto Visión Región, el grupo de Vigías 'Hablemos de Joropo para bailar Joropo', el Instituto Departamental de Cultura del Meta y la Corporación Municipal Cultural de Villavicencio.

Estos productos hacen parte de la investigación realizada por gestores culturales de la región en territorios de Arauca, Casanare, Meta y Vichada, quienes buscan salvaguardar este patrimonio cultural de la nación, haciendo un reconocimiento a la diversidad de la Orinoquia y la memoria colectiva que se enriquece de la experiencia de estos cantos.

